

Melancolía insignificante

Panchiwiwi Nyan



Capítulo 1

Hoy me sentí con tristeza,

hoy me sentí vacía,

hoy me sentí insignificante...

Hoy escribí mentalmente todo lo que sentía, fuera malo o bueno, en mi interior quería formar un avión de papel con mis pensamientos y echarlo a volar sobre el mar, para que al descender las olas se comieran las letras, y mi yo interno volviera a tener coherencia.

Hoy no sé a donde voy,

hoy quería dejar de ser,

hoy me di cuenta que mi presencia es tan poco significativa para el mundo y las personas que lo habitan que ni mi propio malestar podía importar,

hoy no entendía lo que significaba vivir el presente,

hoy tuve un lapsus en el que recordé muchas cosas que aprendí en estas 2 semanas de clases, palabras, pensamientos impropios que hice propios...

hoy me siento más vulnerable que nunca,

y no me siento viva,

siento que la existencia se me está escapando de las manos amargas como cuando las hormigas buscan lo dulce.

Hoy no me siento yo,

hoy siento que algún espíritu melancólico está escribiendo por mí,

hoy me sentí un fantasma vagando por la vida,

sin rumbo alguno...

Ya no sé por qué digo lo que escribo, así que termino, y ojalá todo quede en el olvido.